

Patientengottesdienst vor Ort

Gottes stärkende Gegenwart in Krankheit erfahren

Dietrich-Bonhoeffer-Zentrum
Maximilian-Kolbe-Kapelle
Bexbacher Str. 34
Ludwigshafen-Friesenheim

Donnerstag, 6. Juli 2023
Beginn 19:00 Uhr

Weitensagen!

Sie arbeiten im Gesundheitswesen?

Wir freuen uns, wenn weitere Mitarbeitende aus Gesundheitsberufen ihre Patientinnen und Patienten einladen und kranke Menschen sowie deren Angehörige auf dieses Angebot aufmerksam machen.

Das Vorbereitungsteam des Patientengottesdienstes vor Ort kommt aus unterschiedlichen Gesundheitsberufen und Kirchengemeinden in Ludwigshafen und Umgebung.

Bei Fragen wenden Sie sich gerne an uns:

Patientengottesdienst vor Ort
e-sperber@cig-online.de

Zur leichteren Lesbarkeit verwenden wir hier bei Begriffen, die sowohl männlich als auch weiblich gemeint sind, in der Regel eine gemeinsame Form, z.B. „Patienten“.

Nächste Patientengottesdienste

Mittwoch, 22. November 2023 um 19:00 Uhr
in der Evangelischen Stadtmission
Ludwigshafen, Rheinallee 3.

Aktuelle Infos und weitere Termine bei
e-sperber@cig-online.de, sowie unter
<https://dbz-lu.evpfalz.de>.



Spendenkonto der Patientengottesdienste
Prot. Kirchenbezirk Ludwigshafen,
Sparkasse Vorderpfalz,
IBAN: DE32 5455 0010 0000 0008 85
Verwendungszweck: „Patientengottesdienst“

Die gastgebende Gemeinde

Dietrich-Bonhoeffer-Zentrum
DU BIST ZUHAUSE

Das Dietrich-Bonhoeffer-Zentrum

Wir glauben, dass Gott durch Jesus Christus Umkehr, Heilung und Befreiung schenkt und bewirkt; für uns und für jeden einzelnen Menschen. Darum wollen wir als Gemeinde alles daran setzen, dass wir

- dieses Wirken permanent erleben und
- einander ermutigen, Gottes Wirken für Andere erfahrbar zu machen.

Deshalb sind wir gerne Gastgeber für die Patientengottesdienste.

 **Hier finden Sie uns:** Maximilian-Kolbe-Kapelle, Bexbacher Straße 34, 67063 Ludwigshafen-Friesenheim

 **Die nächsten Bushaltestellen:** Bexbacher Straße oder Burbacher Straße.

 Unsere Kapelle ist barrierefrei zugänglich.

Liebe Patienten, liebe Angehörige,

wir laden Sie herzlich zum ökumenischen Patientengottesdienst ein!

Haben Sie schon einmal daran gedacht, neben den Möglichkeiten der Medizin auch die Hilfen des christlichen Glaubens in Anspruch zu nehmen?

Die spirituelle Dimension einer Krankheit ist in der Regel in unserem Gesundheitswesen kein Thema. Für Betroffene und ihre Angehörigen ist es jedoch sehr wichtig, Erkrankungen einordnen zu können. Erfahrungen zeigen, dass kranke Menschen im Zusammenwirken von Glauben und Medizin gestärkt werden.

Was erwartet Sie in diesem Gottesdienst?

- Musik und Gesang
- Eine Kurzpredigt
- Ermutigende Erfahrungsberichte
- Das Angebot eines Segnungsgebets

Die Zugehörigkeit zu einer Konfession oder Kirche spielt keine Rolle. Jede/r ist willkommen!

Im Namen des Vorbereitungsteams

Dr. med. Eva Sperber

Fachärztin für Psychiatrie und Psychotherapie

... in Zusammenarbeit mit:



Christen im Gesundheitswesen e.V.

Die Idee und das Konzept der ökumenischen Patientengottesdienste wurde entwickelt von Christen im Gesundheitswesen e.V. (CiG).

Seitdem wird dieses besondere Format bundesweit angeboten. Das jeweilige Team der Gastgeber arbeitet dabei mit dem Netzwerk des CiG e.V. zusammen.

Wenn Sie regelmäßig Informationen erhalten möchten, nehmen Sie gerne über die Homepage mit **Christen im Gesundheitswesen** Kontakt auf:

www.cig-online.de